



Movimiento Ciudadano se sumó a las denuncias contra Claudia Sheinbaum por espectaculares



Debido a que en los últimos días se difundió la presencia de diversos anuncios espectaculares en varias ciudades del país con los que se promociona la imagen de **Claudia Sheinbaum**, **Movimiento Ciudadano (MC)** interpuso una denuncia formal en su contra.

El coordinador de MC en la Cámara de Diputados, **Jorge Álvarez Máynez**, dio a conocer el escrito con el que se denunció a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México —así como a diversos legisladores— ante el Instituto Nacional Electoral (**INE**) por incurrir en presuntos actos anticipados de campaña.

“Hemos denunciado formalmente la ilegal campaña anticipada de **Claudia Sheinbaum** a través de espectaculares en todo el país. También denunciamos a los paleros que se auto-inculparon cínicamente en las últimas horas. Esperamos que el **INE** actúe y defienda la Constitución”, comunicó **Álvarez Máynez**.

La acusación en contra de la aspirante a ser la primera presidenta de México quedó constatada en un documento de 19 fojas, dirigido a la **Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral** del INE, recibido este 28 de diciembre.

[Movimiento Ciudadano se sumó a las denuncias contra Claudia Sheinbaum por espectaculares - Infobae](#)